

Katholische Kirche in Fürth präsentiert:

Sinnema

Sinn-volles Kino im Babylon

Aufbruch Leben



*5 Filme für je 7 € (incl. 1 € Krisentaler),
immer am dritten Sonntag
im Monat
um 15.30 Uhr*

17.11. Ich bin dein Mensch
15.12. Glück auf einer Skala von 1 bis 10
19.01. Der Rausch
16.02. Nomadland
16.03. Come on, come on



**mittendrin**
Katholische Cityseelsorge Fürth

KEB Katholische
Erwachsenenbildung
Fürth e.V.

BABYLON
PROGRAMMKINO & CAFE BAR FÜRTH

WWW.BABYLON-KINO-FÜRTH.DE



Ich bin dein Mensch

17. November 2024 - 15.30 Uhr

Auf den ersten Blick wirkt dieser Ort wie eine ganz normale Bar, in der man sich kennen lernen kann. Paare unterhalten sich, flirten, trinken. Der Mann, den Alma hier trifft, ist auch noch gutaussehend und zuvorkommend.

Und doch geht hier etwas Ungewöhnliches vor, zumindest für uns, Zuschauerinnen und Zuschauer des Jahres 2024. Die Kellner und Kellnerinnen der Bar sind Hologramme. Und Almas Date mit dem britischen Akzent verfügt über ungewöhnliche Fähigkeiten: Denn Tom ist ein Roboter in Menschengestalt - ein Liebes- und Beziehungersatz.

Glück auf einer Skala von 1 bis 10

15. Dezember 2024 - 15.30 Uhr

Igor lebt allein und jobbt als Fahrradkurier für Biogemüse. Ein paar mehr Kontakte zu anderen Menschen wären schön, aber ansonsten ist der körperlich behinderte Hobby-Philosoph nicht unglücklich. Louis hingegen ist ein 24/7-

Unternehmer, ein Workaholic, der vor lauter Arbeit in seiner Bestattungsfirma die Lebensfreude vergessen hat. Als er Igor auf seinem Fahrrad anfährt, ist ihm das doppelt peinlich: zum einen wegen seiner Unachtsamkeit, zum anderen, weil er offensichtlich einen Menschen mit Behinderung verletzt hat. Ein Unfall mit überraschenden Folgen, denn Igor hat sich in den Kopf gesetzt, dass Louis ein perfekter neuer Freund für ihn wäre und Igor kann sehr hartnäckig sein. So kommt es, dass Louis und Igor zu einer abenteuerlichen Reise im Leichenwagen aufbrechen, die ihr Leben ordentlich auf den Kopf stellt.



Der Rausch

19. Januar 2025 - 15.30 Uhr

Früher war Martin Lehrer aus Leidenschaft. Heute sind nicht nur die Schüler von seinem fehlenden Enthusiasmus gelangweilt, auch in Martins Ehe ist die Luft raus. Seinen drei

Freunden, die am selben Gymnasium unterrichten, geht es nicht viel besser. Bei einer angeheiterten Geburtstagsrunde diskutieren sie die Theorie eines norwegischen Philosophen: Nach dieser ist ein Mensch nur mit einem erhöhten Alkoholgehalt im Blut zu Bestleistungen fähig. Solch eine gewagte These muss überprüft werden. Die vier beschließen den Selbsttest zu machen und während der Arbeit einen bestimmten Pegel zu halten. Soll nicht sogar Churchill den Zweiten Weltkrieg in einem Alkoholrausch gewonnen haben? Mit neuem Antrieb stürzen sie sich in ihre geheime wissenschaftliche Studie. Die Wirkung lässt nicht lange auf sich warten ...

Nomadland

16. Februar 2025 - 15.30 Uhr

Fern hat vor einiger Zeit ihren Mann verloren, aber dennoch ist sie in dem gemeinsamen Haus wohnen geblieben. Nun allerdings hat ein Bau-

stoffhersteller und der einzige große Arbeitgeber der Kleinstadt, dichtgemacht und es gibt keine Jobs mehr. Nicht einmal eine Postleitzahl hat Empire mehr, weswegen Fern in ihrem kleinen Transporter lebt, durch die Vereinigten Staaten fährt und sich von Job zu Job treiben lässt. Sie besteht allerdings darauf, dass sie nicht obdachlos ist. Fern könnte aufgrund ihrer Qualifikationen jederzeit wieder ein normales Leben führen, doch sie bevorzugt das Leben auf der Straße mit seiner Freiheit, den anderen Menschen und den vielen Bekanntschaften, die man irgendwann wiedertrifft.



Come on, come on

16. März 2025 - 15.30 Uhr

Johnny ist ein New Yorker Radiomoderator und hat sich nach einer sehr langen Beziehung gerade wieder daran gewöhnt, Single zu sein. Als ihn seine Schwester Viv aus heiterem Himmel anruft und darum bittet, sich um ihren neunjährigen Sohn Jesse zu kümmern, wird das Leben von Johnny ordentlich durcheinanderge-

würfelt. Zum ersten Mal in seinem Leben muss er Verantwortung für ein Kind übernehmen, während Jesse das erste Mal damit umgehen muss, für längere Zeit seine Mutter nicht zu sehen. Johnny und Jesse begeben sich daraufhin auf einen großen Roadtrip kreuz und quer durch die Vereinigten Staaten. Die Reise verändert die beiden zusehends und es entsteht eine tiefe, emotionale Verbindung, die sonst nur Eltern mit ihren Kinder eingehen können..